

Diputada Veloso (Ind-FA) valora anuncios de expropiación de terrenos en ex Colonia Dignidad

La diputada por el Maule Sur, Consuelo Veloso (Ind-FA), valoró el anuncio del Gobierno de la expropiación de 116,8 hectáreas de la ex Colonia Dignidad, ubicada en la comuna de Parral, Provincia de Linares.

La parlamentaria indicó que “valoramos los anuncios del Gobierno a través de los ministros de las carteras y, por cierto, la reafirmación del Presidente (Gabriel) Boric de realizar la expropiación de los terrenos de ex Colonia Dignidad, donde se hubieran torturado a personas de todo Chile y especialmente un lugar que ha marcado una historia terrorífica y una hue-

lla de la dictadura en medio de la Región del Maule y la comuna de Parral. En ese sentido, volvemos a valorar, pero también vamos a estar expectantes y vigilantes a que este proceso de expropiación vaya en sintonía con lo que demandan las organizaciones de derechos humanos y detenidos desapareci-

dos, que son quienes hoy día representan a todas las víctimas que tuvieron que sufrir una serie de vejámenes en los territorios de Colonia Dignidad. Esperamos que se haga en conversación con ellos y esperamos también que sea una justa retribución a la memoria de quienes tuvieron que sufrir ahí.

